

INFRASTRUCTURES ET ÉQUIPEMENTS INDUSTRIELS DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2020 ET 2022

Posted on 15/02/2023 by Souna Mbaye



Category: [Analyses / INFRASTRUCTURES & EQUIPEMENTS SOCIO-ECONOMIQUES](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) offre un aperçu de la situation industrielle dans la région de Sédhiou, en se concentrant sur les hangars industriels et les unités de transformation des fruits et légumes.

Selon les données, il existe un seul hangar industriel dans la région de Sédhiou. Cependant, une disparité est observée entre les différents départements, avec une présence plus marquée de cette infrastructure dans le département de Sédhiou par rapport aux départements de Bounkiling et Goudomp. Cette concentration peut refléter des initiatives de développement industriel localisées ou une focalisation des ressources et des infrastructures dans le département de Sédhiou.

En ce qui concerne les unités de transformation des fruits et légumes, leur nombre s'élève à quatre dans l'ensemble de la région. Là encore, une prédominance est notée dans le département de Sédhiou en comparaison avec les autres départements. Cette répartition pourrait indiquer que le département de Sédhiou bénéficie d'une meilleure infrastructure industrielle ou d'un accès plus aisé aux ressources nécessaires pour la transformation des produits agricoles.

Globalement, il semble que la région de Sédhiou soit encore à ses débuts en matière d'industrialisation, avec un nombre limité d'unités industrielles. Néanmoins, la mise en œuvre du [Projet Agropole Sud](#) représente une étape significative vers l'industrialisation de la région. Ce projet vise à stimuler le développement industriel, en particulier dans le secteur agroalimentaire, et pourrait jouer un rôle clé dans la transformation économique de la région. L'accent mis sur le développement industriel, notamment à travers la création de zones agro-industrielles, pourrait favoriser la création d'emplois, stimuler l'économie locale et régionale, et contribuer à une croissance économique durable dans la région de Sédhiou.

